

ÚLTIMA HORA  
En breve ampliamos

<- Noviembre -> | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 | 28 | 29 | 30

No existe ninguna prueba para el día seleccionado



## Pepe Oriola, imparable en la segunda sesión de entrenamientos libres de Macao

El piloto de Craft-Bamboo Lukoil se ha clasificado 2º, superando en 1 segundo a su más directo rival en la general

Prensa | Fotos: Press | Leído: 71 veces

Me gusta 0

Twitter G+1 0

Pepe Oriola va a por todas en la última reunión de la temporada de las TCR International Series. El piloto de Craft-Bamboo Lukoil ha conseguido esta madrugada mejorar sus registros en la segunda sesión de entrenamientos libres en el mítico Circuito da Guia de Macao.

El español se ha clasificado en una brillante 2ª posición, a menos de 1 segundo de Robert Huff que está haciendo valer su gran experiencia en este trazado, con 2:34.811, mejorando en 3 segundos el tiempo conseguido en la sesión de ayer jueves. Con este registro, Oriola vuelve a posicionarse por delante del líder provisional de la general de pilotos, Stefano Comini, que hoy ha sido 3º (2:35.373).

*“El Honda Civic de Huff parece inalcanzable en estas dos primeras sesiones de entrenamientos libres, pero me he mantenido muy cerca de él. Lo importante es que sigo por delante de Comini que es mi auténtico rival. Estoy muy contento porque el coche va muy bien y me encuentro muy cómodo en este circuito, pero no puedo perder la concentración en ningún momento. Sin embargo, la hora de la verdad llegará mañana con la Cronometrada”,* reconoce Pepe Oriola.

Los pilotos tendrán que madrugar para afrontar la Q1 y Q2 de Macao, ya que arrancará a las 07.30 horas (00.30 hora española). Una circunstancia que puede ser determinante. *“Correr tan pronto nos va a obligar a afrontar la sesión con la pista sucia y fría. Confío en anotar un buen resultado que me permita estar en el podio en la primera carrera del domingo, para acercarme al título de las TCR”,* añade Pepe Oriola.

Recordamos que tanto la Qualifying de este sábado como las dos carreras del domingo se ofrecerán vía streaming desde la web de las TCR: [www.tcr-series.com](http://www.tcr-series.com), pero también se emitirán en directo en varios canales internacionales como Fox Sports, Sky Sport, RTL, Torque TV y Canal F1 Latinoamérica, entre otros. Además, se ofrecerá en diferido desde el nuevo canal Motors TV de la plataforma ONO/Vodafone.



PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

### NOTICIAS RELACIONADAS

- Stefano Comini vence en el Macau del caos
- Estratosférica pole de Rob Huff con Stefano Comini más líder
- Campos Racing trabaja contrarreloj para llegar a carrera
- Robert Huff por delante de los aspirantes al título
- Las TCR cambian las reglas del juego en la última prueba